

■ Was war los in der Rotunde in Panketal, OT Zepernick

Sommerfest in Panketal

Das diesjährige Sommerfest fand am 25. August statt. Am Vormittag zogen Wolken am Himmel auf und alle Beteiligten dachten... na das wird wohl im Freien nix.

Denkste! Am Nachmittag, pünktlich zur Eröffnung des Festes, öffnete sich die Wolkendecke und die Sonne kam zum Vorschein. 😊

Die Freude bei den Bewohnerinnen und Bewohnern war groß und auch den Mitarbeitern fiel ein Stein vom Herzen.

Zur musikalischen Unterhaltung konnten wir erstmalig DJ Gary begrüßen. Gemeinsam mit ihm wurde gesungen, getanzt und geschunkelt.

Die Stimmung war toll und ausgelassen. Man konnte bei



vielen Bewohnerinnen und Bewohnern schon nach den ersten rhythmischen Takten merken, dass sie hibbelig wurden, der Fuß im Takt wippte und sie das Tanzbein schwingen wollten. Da spielte auch der Rasen-Tanzboden keine Rolle.

Alle freuen sich auf das nächste Fest! 😊

■ Liebe Grüße - Frau Dräger

